
 
 
 
 
Trento, 26 luglio 2006   
 
Egr. Sig. 
Pallaoro Dario 
Presidente del Consiglio provinciale 
SEDE 

 
Oggetto: interrogazione a risposta scritta. 
 

“Skipass unico provinciale per i giovani trentini:  
a che punto è l’attuazione dell’ordine del giorno approvato dal Consiglio provinciale?” 

 
 
Con l’ordine del giorno n. 60/XIII da me presentato, recante “Incentivazioni economico-organizzative 
alla pratica degli sport sciistici da parte dei giovani”, approvato dal Consiglio della Provincia autonoma 
di Trento nella seduta del 21 dicembre 2005, in relazione ai disegni di legge n. 133 concernente 
"Disposizioni per la formazione del bilancio annuale 2006 e pluriennale 2006-2008 della Provincia 
autonoma di Trento (legge finanziaria)" e n. 134 concernente "Bilancio di previsione della Provincia 
autonoma di Trento per l'esercizio finanziario 2006 e pluriennale 2006-2008" il Consiglio provinciale 
ha impegnato la Giunta provinciale a  
“1. nell'ambito delle politiche di finanziamento a favore dei gestori degli impianti sciistici e degli 
interventi di sostegno dello sport, ed entro i limiti della disponibilità del bilancio provinciale, ad 
intervenire presso tutti i gestori degli impianti che ricevono a vario titolo finanziamenti da parte 
dell'ente pubblico affinché nella definizione dei prezzi per gli skipass giornalieri e stagionali siano 
garantite condizioni di particolare favore nei confronti dei giovani trentini di età inferiore ai 16 anni, 
così da avvicinare un numero maggiore di ragazzi/e e bambini/e trentini/e alla pratica dello sci; 
2. ad avviare un'indagine preliminare intesa a promuovere, ad iniziare dalla stagione 2006/2007, un 
accordo con tutte le stazioni sciistiche trentine finalizzato alla realizzazione di uno skipass stagionale 
unico provinciale – sul tipo dell'abbonamento annuale per tutti i trasporti appositamente realizzato in 
Trentino a favore degli studenti ovvero eventualmente a questo collegato - dedicato ai giovani sciatori 
trentini di età inferiore ai 16 anni.” 
 
Con la presente il sottoscritto consigliere provinciale 
 

interroga il Presidente della Giunta provinciale 
per sapere: 
 

1. che cosa ha fatto la Giunta provinciale, ovvero che cosa intende fare nei prossimi mesi, per 
attuare quanto disposto dal Consiglio provinciale nell’ordine del giorno n. 60/XIII. 

 
 

Cons. prov. dott. Roberto Bombarda  


